
(Articolo pubblicato sul sito “Palazzo Tenta 39” di Bagnoli Irpino il 20.10.2017) 

Comitato ProLaceno: «Impianti verso la manutenzione» 
20.10.2017, Il Mattino (di Giulio D’Andrea) 

Il comitato annuncia le operazioni. Cauto il sindaco: «Nessuna notizia, Puntiamo a 
riprenderci le aree». 

Sta diventando una telenovela la vicenda degli 
impianti sciistici del Laceno. AL momento l’unica 
certezza è lo stop agli impianti e una stagione 
inverane compromessa. Situazione generata dalla 
volontà dell’Amministrazione di riprendersi le aree 
per poter accedere ai finanziamenti: l’obiettivo è 
riammodernare le seggiovie. 

C’è poi un gestore che rivendica la concessione 
delle stesse aree e che dopo la lettera del sindaco di 

Bagnoli, «riconsegnateci gli spazi», non ha provveduto ai lavori di manutenzione necessari per la 
risalita. 

La novità di ieri è l’ottimismo mostrato da Giovanni Agosto presidente del comitato ProLaceno. 
Con un comunicato informa che «i lavori di manutenzione ordinaria dovrebbero finalmente 
riprendere dopo lo stop per il contenzioso tra il comune di Bagnoli Irpino e la ditta che aveva in 
gestione la Seggiovia». 

Ma il primo cittadino, Filippo Nigro, smentisce in maniera abbastanza netta: «Al limite servirebbero 
i lavori di manutenzione straordinaria , ma non ho notizie in merito. La nostra strategia resta la 
stessa: riprenderci le aree per poter accedere a quei finanziamenti utili a rifare gli impianti. Solo 
così si potrà parlare del rilancio del turismo sul Laceno». 

E conclude: «Sto aspettando delle notizie dai legali del Comune per capire come procedere. 
Continuo a non comprendere l’atteggiamento dei gestori». In effetti non sembra esserci alcun 
segnale di avvicinamento tra il sindaco e la società Giannoni, che tra l’altro fa valere una 
concessione ancora in piedi sulla zona seggiovie. 

Le norme dicono che nessun finanziamento pubblico è possibile su un’area che non è nella 
disponibilità pubblica. L’orizzonte sono i milioni di euro che arriverebbero nell’ambito del Progetto 
Pilota, ma solo dopo la presentazione di un progetto e il chiarimento di oridne amministrativo-
giurico sull’altopiano. 

Così anche il presidente del comitato dice nella nota: «Intanto il comitato ProLaceno ha proposto un 
incontro pubblico nei prossimi giorni per far sedere le parti intorno ad un tavolo e soprattutto per 
sollecitare la necessaria collaborazione utile a raggiungere un obiettivo fondamentale per l’Alta 
Irpinia: presentarsi con le carte in regola per far parte di una Campania protagonista della scena 
turistica. La nostra non è una battaglia politica – sottolinea Agosto – anche se presto a Bagnoli ci 
saranno le elezioni. È una battaglia affinché il buon senso prevalga. Non è possibile che un 
patrimonio naturale come questo debba rimanere escluso dai flussi turistici per l’incapacità di 
mettersi d’accordo dopo tanto tempo. Ad oggi – chiude Agosto – non sono ancora vicine e disposte 
al dialogo. Il sindaco ha accettato il confronto, la ditta Giannoni al momento non è disponibile a 
nessun incontro. Il comitato Prolaceno ci sta provando a metterli insieme ma a tutt’oggi la 



situazione è in stallo. Il comitato ProLaceno continuerà a cercare di fra incontrare le parti, 
ricordando a tutti che chi fugge dal confronto ha sempre torto». 

__________ 

20.10.2017, Il Quotidiano del Sud 

Il comitato Pro Laceno: l’impianto sciistico torna in funzione 
*** 

Nasce intanto l’associazione di Noleggio sci Laceno. 

«L’unico impianto sciistico di risalita Campano 
potrebbe rientrare in funzione per questa stagione 
invernale». La notizia, come riporta una nota di 
agenzia, arriva da Giovanni Agosto, presidente del 
Comitato ProLaceno, sorto pochi mesi fa. E 
informa che «i lavori di manutenzione ordinaria 
dovrebbero finalmente riprendere». 

Si potrebbe avviare a soluzione un caso che in alta 
Irpinia sta creando un forte dibattito, anche a causa 
dei disagi, mal sopportati, dai residenti e dai turisti. 
Tutto, sembra nascere da un mancato dialogo tra 
Amministrazione comunale e ditta che ha in 

gestione  l’impianto. 

Agosto sollecita «lavori non solo di manutenzione ordinaria, ma anche di ammodernamento degli 
impianti di risalita». Su quest’ultimo punto ricorda anche che «si è in attesa di un progetto 
definitivo che il Comune dovrebbe presentare per ottenere uno stanziamento di 15 milioni». 

Il comitato ProLaceno ha proposto un incontro pubblico per sollecitare una necessaria 
collaborazione. Agosto ci tiene a precisare che la loro «non è una battaglia politica». 

Intanto bisogna registrare la nascita, a Bagnoli Irpino, dell’Associazione “Noleggio Sci Laceno 
Associati”, costituita dagli otto noleggi presenti sotto gli impianti di risalita del Laceno. Lo scopo 
della nuova associazione è fare squadra con un sentimento comune verso il territorio. 

« Noleggio Sci Laceno Associati – si legge in una nota –  risponde all’esigenza di creare un 
organismo competente e coeso  sul territorio, in modo da raggruppare tutti i noleggiatori di 
attrezzature sportive invernali al fine di concretizzare gli sforzi per lo sviluppo dell’attività del 
settore e per la difesa dei diritti e degli interessi professionali comuni. La nuova associazione ha lo 
scopo di preservare gli interessi generali della categoria presso gli enti istituzionali e perseguire 
l’accomodamento di tutte le dispute di qualsivoglia natura e tutelare gli interessi economici, 
imprenditoriali, commerciali degli aderenti all’associazione. 

Questo è, dunque, lo scopo della nuova associazione. Salvaguardare la stazione sciistica del Laceno 
, con i suoi noleggi, in modo coeso , auspicando anche un colloquio con le parti in causa. 
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